

Bunte Lampions an frühen Herbstabenden

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Mittwoch, den 11. November 2015 um 17:48 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 11. November 2015 um 19:47 Uhr

11.11.2015 Nach den Herbstferien beginnt für unseren Spielmannszug die auftrittsreiche Zeit der Lampionumzüge, denn in vielen Kitas gehört der "Lampi" unbedingt zum Herbstfest dazu.

Auch beim heutigen Lampi in Gruna waren wieder sehr viele Kinder mit ihren Eltern und den oft selbstgebastelten Laternen zu unserer Musik im Wohngebiet unterwegs.

{morfeo 63}

Zum Glück gab es keinen Regen mehr, sonst wäre es für alle Beteiligten nur halb so schön gewesen. Und für unseren Spieli spendierten Regina und ihr Mann als Belohnung leckere Pfannkuchen- hmmttt, danke!